



Propone Monreal llevar la reforma judicial a una consulta popular

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- ¡Agárrense! **Ricardo Monreal** propuso la posibilidad de llevar la reforma judicial a una consulta popular, para así saber quién tiene la razón jurídica y política. Esto, hay que subrayarlo, parece difícil, pero suena interesante que lo haya propuesto, porque recuerden que lo que aprobaron tenía un error. Entonces, hay una parte del proceso que van a tener que repetir.

<https://drive.google.com/file/d/1qEa4VRhko822K5I-dMfveYjNME6CP7g-/view?usp=sharing>